



# 佐原小だより

令和6年度 第1号  
令和6年 5月10日  
香取市立佐原小学校

《学校教育目標》 心身ともに健康で、共にみがき合い、共に伸びていく子どもの育成

## 令和6年度の出発にあたって 一学校経営構想一

佐原小学校校長の葛生 毅（くずう たかし）です。昨年度に引き続き、佐原小学校で元気いっぱいの素直な子どもたちとともに過ごせることをとても嬉しく思っています。2年目の今年度は、昨年度以上に気を引き締めて、学校経営に邁進してまいりたいと決意を新たにしています。また、昨年5月に新型コロナウイルス感染症が5類へ移行し、本校での教育活動もコロナ禍前に、見直しながらも戻ってきております。様々な教育活動を通して、子どもたちの健やかな成長のため、職員一同尽力してまいります。

さて、令和6年度の佐原小学校の学校経営にあたり、学校経営構想は下記の通りです。

### 学 校 経 営 目 標

急激に変化する時代（Society5.0・予測困難な時代）をたくましく生きる児童の育成に向け、教職員一人一人の強みとチーム佐原小としての組織力を生かした創意ある教育活動（令和の日本型学校教育）を展開する。

### 学 校 経 営 方 針

- 1 日々の授業実践をさらに充実させ、学びを通じた人格形成に努める。また、共に学び、共に成長できる教職員集団をめざす。
- 2 日常の実践から教育活動の課題を把握し、小さな改善を加えながら、学校教育目標の具現化に努める。
- 3 モラールアップをさらに推進し、保護者や地域から信頼・支持される教職員集団になるよう努める。
- 4 ゆとりをもって教育活動に専念できるよう、教職員個々の意識を高め、会議・事務処理のさらなる効率化を図る。
- 5 母校「佐原小学校」を思い、ふるさと「佐原」を愛する児童の育成をめざして、「佐原学」をPDC Aのサイクルで推進する。

【学校教育目標】心身ともに健康で、共にみがき合い、共に伸びていく子どもの育成

【めざす児童像】「かしこい子」、「やさしい子」、「たくましい子」、「はたらく子」、「佐原が大好きな子」

【めざす学校像】“希望の登校、満足の下校” 佐原笑楽校

※「笑楽校（しょうがっこう）」とは、「笑顔あふれる楽しい学校」です。

子どもたちの健やかな成長のためには、家庭や地域との連携・協働が大切です。昨年度の学校評価の結果やご意見を真摯に受け止め改善すべき点を改善しながら、安心・安全な学校、児童・保護者・地域から信頼される学校づくりに邁進してまいります。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 始業式・入学式から1か月

4月8日（月）の始業式、9日（火）の入学式から1か月。101名が入学し、全校児童686名になりました。子どもたちは新しい学年・学級での生活にも慣れてきた様子です。15日（月）には放送で辞令交付式が行われました。その後、新児童会役員から全校児童へ、いじめゼロの学校にするための「イエローリボンキャンペーン」についての説明がありました。落ち着いた態度で、どの学年にも分かりやすく説明することができました。

児童会や各学級役員を中心に、よりよい学校・学級になるようにみんなで協力して学習や生活に取り組んでいます。また、17日（水）には、各学級の授業参観と学級懇談が行われました。多くの保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。

「イエローリボンキャンペーン」とは、

学校は、多くの友達とともに成長する場所です。いじめのない「笑顔あふれる楽しい学校」をめざし、新児童会役員が、「やめる勇氣」「とめる勇氣」「はなす勇氣」「みとめる勇氣」について話してくれました。「イエロー（黄色）」には、嬉しさ・楽しさ・温かさ・幸せ・希望という意味があり、「命を守る」という思いの象徴だそうです。自分や友達の「心と体」「命」を大切に、「いじめゼロ」をめざす運動のことです。児童・教職員共に、名札に「イエローリボン」の印を入れています。

また、「佐原小学校いじめ防止基本方針」を本校のホームページ上に掲載しております。

## 転入職員紹介 よろしくお願いたします！

北総の名門である誉れ高き佐原小学校。更なる発展に向けて、微力ながら尽力する覚悟です。子どもたちに元気をもらいながら、明るく元気に、和而不同の精神で頑張ります。	3回目の勤務となりました。佐小卒業生としてこの巡りあわせに感謝し、子どもたちのために1日1日を大切に取り組んでいきたいと思ひます。
我が子がお世話になった佐原小学校に勤務できることになり、とてもうれしいです。歌うこと、本の世界にひたること、美味しいものが大好きです。子どもたちのために頑張ります。	児童数の多さに戸惑いながらも、子どもの笑顔から元気をもらい、充実した毎日を過ごせています。これからも、一人でも多くの子どもと関わり、笑顔あふれる学校にしていきたいと思ひます。
7年ぶりに佐原小学校に戻ってくることができてうれしいです。子どもたちが思いやりの気持ちをもち、楽しく充実した学校生活を送れるよう、一生懸命頑張ります。	明るく、元気な佐原小学校の子どもたちと一緒に過ごすことができ、うれしく思ひます。どんどん成長していく皆さんと共に、自分自身も成長していきたいと思ひます。
生まれ育った香取市の小学校に勤務できるようになり、とてもうれしく思ひます。佐原小学校の子どもたちが毎日楽しく過ごせるように笑顔を絶やさず頑張ります。	明るく、元気で素敵な笑顔の佐原小学校の子どもたちと一緒に過ごせることがうれしく思ひます。子どもたちが笑顔で楽しいと思えるように、一生懸命頑張りたいと思ひます。
笑顔と元気があふれる佐原小学校で、子どもたちと毎日過ごすことができています。子どもたちと一緒に学んで、遊び、共に成長することができるよう努めて参ります。	子どもと直接関わる機会は少ないですが、子どもたちが楽しく充実した学校生活を送ることができるように、精一杯サポートしていきたいと思ひます。
再び、母校である佐原小学校に勤務でき、うれしい気持ちで一杯です。明るく、元気いっぱいの子供たち一人一人に寄り添い、よさが輝くよう、精一杯支援していきたいと思ひます。	明るく元気な佐原小学校の子どもたちと過ごすことができうれしく思ひます。子どもたちが楽しく笑顔で生活できるように、一生懸命頑張ります。
歴史と伝統ある佐原小学校に再び勤務することができることをうれしく思ひます。子どもたちが笑顔で楽しく学校生活を送れるように精一杯支援していきます。	全校で70名ほどの小規模校からやってきて、佐原小学校のたくさんの笑顔にふれてうれしく思ひます。子どもたちの笑顔のために力の限り支援してまいります。
明るく元気いっぱいの佐原小学校の皆さんに会えて、とてもうれしく思ひています。笑顔で、楽しい学校生活が毎日送れるように一生懸命支援していきたいと思ひます。	とても元気いっぱいで明るい佐原小学校の子どもたちと一緒に楽しく学校生活を送れることを大変うれしく思ひます。子どもたちが笑顔で成長できるように支援していきます。
明るく元気で活気あふれる佐原小学校に勤務することができ、大変うれしく思ひます。子どもたちが楽しく学校生活を送れるように一生懸命支援していきます。	この度、学校保健支援員として週二日(火曜日・水曜日)勤務させていただくことになりました。子どもたちが健康で笑顔一杯あふれる学校生活を送れるよう支援していきます。
明るく元気いっぱいの佐小っ子！子どもたちの笑顔があふれ、心身ともに健康で楽しい学校生活を送れるよう保健室から精一杯サポートしていきます。	<b>よろしくお願いたします</b> 

※この他に、初任者指導教員、初任者校外研修の後補充、帰国外国人指導補助員と一緒に学習します。

### スクールカウンセラーの紹介（7月までの予定日）

今年度も一年間、先生がスクールカウンセラーとして以下の日に佐原小学校で勤務します。面談を希望される方は、学校までご連絡ください。  
(電話 0478-52-2044)

**5月22日(水) 6月5日(水) 6月18日(火) 7月4日(木) 7月17日(水)**